

بيان صحفي

إطلاق عملية استغلال المركز الجديد لتخزين وتوزيع الوقود بسيدي بلعباس

سيدي بلعباس - 03 جويلية 2023،

أشرف اليوم الرئيس المدير العام لمجمع **سوناطراك**، السيد توفيق حكار، والرئيس المدير العام لنفطال، السيد عبد القادر شافي، بحضور والي سيدي بلعباس، السيد سمير شيباني، على إطلاق عملية استغلال المركز الجديد لتخزين وتوزيع الوقود بسيدي بلعباس.

يقع هذا المركز بالمنطقة الصناعية لسيدي بلعباس، ويتربع على مساحة إجمالية قدرها 21.7 هكتار. وسيسمح تشغيل هذا المركز برفع مستوى تخزين الوقود بمقدار 180 000 م³ إضافية، لتبلغ بذلك السعة الإجمالية للتخزين 188150 م³، وسيتم استغلال مركز التخزين الجديد اعتمادا على أحدث المواصفات بما فيها آليات التحكم الآلي عن بعد.

ستسمح هذه الزيادة في قدرة التخزين برفع مدة احتياطي الوقود من (08) ثمانية أيام إلى ثلاثين (30) يوماً، وسيحتل بذلك المركز الجديد المرتبة الثانية من حيث السعة بعد مركز الخروب بولاية قسنطينة، إذ سيعمل على تلبية احتياجات الجهة الغربية والجنوبية الغربية من البلاد التي تشمل ولايات: سيدي بلعباس، معسكر، سعيدة، البيض، بشار، أدرار، تندوف، الأغواط، غرداية.

نهاية البيان

للاتصال:

سوناطراك- فاكس: 023 48 34 96

البريد الإلكتروني: cmn.sh@sonatrach.dz

الموقع الإلكتروني: www.sonatrach.dz



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mise en service du nouveau Centre de Stockage et de Distribution de Carburants de Sidi Bel Abbes

Sidi Bel Abbes - 03 Juillet 2023,

Le Président Directeur Général du Groupe SONATRACH, Monsieur Toufik HAKKAR et le Président Directeur Général de NAFTAL, Monsieur Abdelkader CHAFI, en présence de Monsieur le Wali de Sidi Bel Abbes, Monsieur Samir CHIBANI, ont procédé ce jour à la mise en service du nouveau Centre de Stockage et de Distribution de Carburants de Sidi Bel Abbes.

Situé dans la zone industrielle de Sidi Bel Abbes, ce Centre, s'étend sur une superficie globale de 21,7 Hectares. Sa mise en service augmentera la capacité de stockage de carburants de 180 000m³ supplémentaires, pour atteindre un volume global de 188 150m³. Ce nouveau centre sera opéré selon les normes les plus avancées, notamment en matière d'automatisation et de contrôle à distance.

Cet accroissement du niveau de stockage permettra de porter l'autonomie en carburants de (08) huit jours à trente (30) jours, ce qui placera ce nouveau centre en deuxième position en terme de capacité de stockage après le centre d'El Khroub, Wilaya de Constantine et permettra de satisfaire la demande de la région Ouest et Sud-Ouest du pays, comprenant les wilayas de : Sidi Bel Abbes, Mascara, Saïda, El Bayadh, Béchar, Adrar, Tindouf, Laghouat et Ghardaïa.

Fin du communiqué.

Contact presse :

SONATRACH - Fax: 023 48 34 96

Courriel: cmn.sh@sonatrach.dz

Site web: www.sonatrach.dz



PRESS RELEASE

Commissioning of a new storage and fuel distribution center in Sidi Bel Abbes

Sidi Bel Abbes- 3rd July, 2023

SONATRACH Chairman and CEO, Mr. Toufik HAKKAR and Naftal CEO, Mr. Abdelkader CHAFI, in the presence of Mr. Samir CHIBANI, Wali of Sidi Bel Abbes, have proceeded to the commissioning of a new storage and fuel distribution center in Sidi Bel Abbes.

The center, located in the industrial zone of Sidi Bel Abbes, covers an area of 21.7 hectares. Its commissioning will expand the fuel storage capacity by an additional volume of 180.000 cubic meters, to reach ultimately a total volume of 188.150 cubic meters. This center will be operated according to cutting-edge standards, particularly in matter of automation and remote control.

This increase in terms of storage will lift fuel autonomy from (08) eight to (30) thirty days, thus, placing the new center in the second position for its storage capacity after El Khroub Center in the Wilaya of Constantine and will also provide for the needs of the Western and South-Western region, including the wilayas of: Sidi Bel Abbes, Mascara, Saïda, El Bayadh, Bechar, Adrar, Tindouf, Laghouat and Ghardaïa.

End of Press Release

Press contact:

SONATRACH - Fax: 023 48 34 96

Email: cmn.sh@sonatrach.dz

Website: www.sonatrach.dz

